

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan penelitian diatas, maka dapat disimpulkan bahwa :

Partai politik lokal merupakan sarana baru bagi masyarakat Aceh khususnya bagi masyarakat di desa Babel Gabungan kecamatan Babel kabupaten Aceh Tenggara dalam menyampaikan aspirasi dan kepentingan masyarakat. Kehadiran partai politik lokal merupakan realisasi dari penandatanganan MoU (Memorandum Of Understanding) Helsinki dan merupakan wujud dari realisasi demokrasi dan perdamaian di Aceh. Dengan demikian partai politik lokal di Aceh memiliki fungsi melaksanakan pendidikan politik bagi anggota masyarakat, penciptaan iklim yang kondusif bagi persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia untuk kesejahteraan rakyat, penyerapan, penghimpunan dan penyaluran aspirasi politik masyarakat, serta meningkatkan partisipasi politik masyarakat di desa Babel Gabungan kecamatan Babel kabupaten Aceh Tenggara.

Namun berdasarkan hasil penelitian melalui observasi, pemberian angket serta wawancara dengan masyarakat desa Babel Gabungan kecamatan Babel kabupaten Aceh Tenggara diperoleh hasil bahwa pada perkembangannya, masyarakat belum bisa merasakan manfaat dari keberadaan partai politik lokal di

desa tersebut karena pelaksanaan fungsi partai politik lokal belum berjalan dengan baik.

B. Saran

Diharapkan kepada partai politik lokal yang ada di desa Babel Gabungan Kecamatan Babel Kabupaten Aceh Tenggara agar lebih aktif dalam melakukan sosialisasi politik kepada masyarakat, agar masyarakat dapat merasakan manfaat akan keberadaan partai politik lokal tersebut. Serta partai politik lokal harus lebih aktif dalam memberikan pendidikan politik kepada masyarakat agar masyarakat di desa Babel Gabungan Kecamatan Babel mempunyai kesadaran yang tinggi akan hak dan kewajibannya dalam negara demokrasi.

Partai politik lokal juga diharapkan lebih mampu meningkatkan fungsinya terutama dalam menyerap, menghimpun dan menyalurkan aspirasi politik masyarakat, serta meningkatkan partisipasi politik masyarakat khususnya di desa Babel Gabungan kecamatan Babel kabupaten Aceh Tenggara